
 

 

 

 

Amb. Israele, 'Futuro di Gaza non prevede nostra presenza' 'Deve essere discusso con persone che vivono 

lì' (ANSA) - ROMA, 26 OTT - "Credo sia importante non creare un programma per il futuro di Gaza. Noi non 

vogliamo stare a Gaza. Il futuro di Gaza non prevede la presenza di Israele a meno che non sia necessario 

militarmente parlando". Così l'ambasciatore d'Israele in Italia, Alon Bar, intervistato da Rai News24 al Salone 

della Gius+zia in corso a Roma. "Il futuro di Gaza deve essere discusso con le persone che vivono a Gaza, 

con l'Autorità pales+nese, con la Lega araba, con le Nazioni Unite. Con la speranza di creare un luogo dove 

le persone possano vivere pacificamente e possano prosperare senza essere a rischio e un pericolo per i 

propri vicini", conclude. 


